



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA























Comunidad universitaria y limonenses se reunieron para festejar la educación y el desarrollo

4 NOV 2015 Sedes Regionales



Bajo el lema Transformamos sueños en realidades, cosechamos desarrollo en el caribe costarricense, la Sede del Caribe convocó a la provincia de Limón para festejar su aniversario bajo el cobijo de un sentimiento de hermandad, solidaridad y progreso (foto Anel Kenjekeeva).

Con mucha música, representaciones artísticas y culturales, actividades deportivas, comidas tradicionales y la hospitalidad que caracteriza a las y los [limonenses](#), la **Sede del Caribe** de la Universidad de Costa Rica (UCR) celebró sus **40 años de existencia**, durante los cuales le ha proporcionado a la provincia de Limón la principal herramienta para alcanzar el **desarrollo: educación de calidad**; este evento se llevó a cabo el pasado mes de octubre en las instalaciones de dicha Sede.



[Otto Salas Murillo](#)  
Periodista Oficina de Divulgación e Información  
[otto.salasmurillo@ucr.ac.cr](mailto:otto.salasmurillo@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [sede](#), [caribe](#), [limon](#), [aniversario](#), [regionalizacion](#), [desarrollo](#), [educacion](#).